



Sie haben noch Fragen? Telefon: 06163-9358320

SPENDENAUFTRUF an alle Höchster in der Kernstadt und den Ortsteilen!!!

www.hoechster-zusammenhalt.de

Aufgrund der aktuellen Ausnahmesituation und vielen Gesprächen der letzten Tage müssen wir alle vorbeugen.

Persönliche Einschränkungen, die bereits seit Montag den 14. März gelten, sind für viele Kleinunternehmer in Höchst schon problematisch. Eventuell wird sich die Lage wohl noch verschärfen!

Genau dies wird dazu führen, dass Gewerbetreibende und kleinere Unternehmen wirtschaftliche Einbußen hinnehmen müssen, die sie über einen langen Zeitraum finanziell an die Schmerzgrenze bringen wird!

Durch einen Übergangskredit wird sich dieser Umstand, besonders bei kleineren Unternehmen, in der Zukunft nicht ändern!

Natürlich haben Bund und Länder signalisiert, dass schnelle Hilfe erfolgen wird, jedoch wissen wir alle, wie schnelle Hilfe bei uns geht.

Hier müssen wir ansetzen und bitten jeden, der es sich leisten kann, einen kleinen Beitrag zu **spenden**, um in den nächsten 4-8 Wochen Unternehmer davor zu bewahren, aufgeben zu müssen.

Wir konnten den Gewerbeverein Höchst, unseren Bürgermeister Horst Bitsch und den Vorsitzenden der Gemeindevertretung, Hartmut Klein, davon überzeugen, dass dies ein Schritt in die richtige Richtung sein kann, um zu helfen, wenn es eng wird. Insbesondere Horst Bitsch wird darüber wachen, dass die Spenden ordnungsgemäß verbucht und verteilt werden.

Rücken wir einmal zusammen und machen das, was wir gerne auch von unserer Politik erwarten. Gemeinsam Probleme erkennen und lösen.

Spendet, was das Zeug hält. **Wenn** wir das Geld doch nicht brauchen, wird es für einen paritätischen Zweck hier in Höchst gespendet.

Haut rein und lasst uns ALLE nicht hängen!

Eure / Euer Christa Vetter und Ralf Bämpfer-Vetter (DEMO-K-RATT)
Friedrich-Ebert-Straße 20, 64739 Höchst, Für Rückfragen Telefon: 06163-9358320

Kontoinhaber: Gewerbeverein Höchst 1. Vorsitzender Jörn Hibschenberger

Verwendungszweck: „Höchster Zusammenhalt“

IBAN: DE46 5085 1952 0090 0216 92

Sparkasse Odenwaldkreis

BIC: HELADEF1ERB

Sie haben noch Fragen? Telefon: 06163-9358320

Liebe Bürgerinnen und Bürger von Höchst im Odenwald

Am Freitag den 20. März wurde von Christa Vetter und Ralf Bämpfer-Vetter der Spendenaufruf für Firmen, die aufgrund des coronavirus eventuell in Schieflage kommen könnten, gestartet.

In den letzten 14 Tagen sind einige Fragen aufgetaucht, die wir gerne hier beantworten möchten:

1.)

Wie erkenne ich ob ein Flyer im Briefkasten zu dieser Aktion gehört?

Am Logo der Gemeinde Höchst und des Gewerbevereins

An der Kontonummer bei der Sparkasse Odenwaldkreis

BIC: HELADEF1ERB

IBAN:DE46 5085 1952 0090 0216 92 und am Empfänger,
Gewerbeverein Höchst im Odenwald

An der Telefonnummer 06163-9358320 die für Rückfragen dient bzw. die e-Mail Adresse
info@hoechster-zusammenhalt.de

2.)

Warum geht die Spende an den Gewerbeverein?

Frau Vetter und Herr Bämpfer-Vetter haben den Gewerbeverein angefragt, ob dieser ein Konto für diese Aktion bereitstellen würde? Dies war hinsichtlich der Gemeinnützigkeit, als auch für die Seriösität, ein wichtiger Punkt!

Die Spenden sind nicht für den Gewerbeverein gedacht, dieser ist nur Kontoinhaber!

3.)

Werden nur Firmen, die Mitglied im Gewerbeverein sind, mit eventuellen Hilfen bedacht?

Nein!!!

Jeder Unternehmer, der kurzfristig Hilfe benötigt, kann diese bei uns anfragen.
Unser Augenmerk liegt hier aber auf Firmen mit 1-10 Mitarbeitern!

4.)

Wie erfolgt die Verteilung und Überwachung?

Die Verteilung erfolgt nach Dringlichkeit und der gestellten Anfragen. Die Anfragen können an den Bürgermeister Horst Bitsch, an den Vorsitzenden der Gemeindevertretung Hartmut Klein, den Gewerbeverein Höchst, oder an Frau Vetter/Herrn Bämpfer-Vetter gestellt werden. Der Kontakt zu den jeweiligen Anlaufstellen erhalten sie über die oben genannte Telefonnummer oder e-Mail Adresse.

5.)

Was passiert mit den Spenden, wenn sie nicht benötigt werden?

Diese werden dann einem paritätischen Zweck innerhalb der Gemeinde Höchst zugeführt!
Hier werden wir allen Spendern Vorschläge unterbreiten und darüber abstimmen lassen!

Mit freundlichen Grüßen